

À la fin des années cinquante et au début des soixante, les fouilles régulièrement menées sur la colline par Rolland Domergue et la médium Mme Goyard ont été l'objet de nombreux articles dans la presse régionale. Celui présenté ci-dessous, remontant au 22 juin 1960 et paru dans le journal *L'Indépendant*, témoigne de la présence de quelques rares chercheurs de trésors de la région venus à Rennes-le-Château en 1955 avant la parution des premiers articles.

Le trésor de Rennes-le-Château va-t-il être enfin découvert ?

LE fabuleux trésor de l'abbé Saunières est à nouveau d'actualité, et la présence depuis quelques jours à Couiza et à Rennes-le-Château de l'hypnotiseur parisien Domergue et de son médium Mme Goyard, nous avait amené lundi après-midi sur le piton escarpé où les fouilles reprennent pour essayer de découvrir enfin le passage secret conduisant aux barils d'or tant convoités.

Domergue, aidé par un habitant du pays dégagait un orifice qui aurait servi autrefois de cheminée d'aération au souterrain afin de vérifier avec plus de certitude les révélations du médium.

— « Je suis bien décidé, nous dit l'opiniâtre chercheur, à découvrir le passage dans quelques jours et de toute façon je ne quitterai pas le pays sans avoir atteint le but.

Nous étions là à observer les travaux de déblaiement, quand l'arrivée d'une voiture attira notre attention.

Les révélations de Mme Goyard, médium de l'hypnotiseur parisien Domergue, concordent avec les constatations faites par un radiesthésiste catalan en 1955

L'un des arrivants, M. Joseph Vilaruble, de Villelongue-de-la-Salanque (P.-O.) et propriétaire du domaine du Bac, près de Arques, était déjà venu en 1955 avec un radiesthésiste catalan, M. Truillet, de Perpignan, qui s'était intéressé il y a quelques années au trésor de l'abbé Saunières.

À la demande de Domergue, M. Vilaruble indiqua alors les différents endroits où le pendule de son ami avait réagi, et fait troublant, les révélations de M. Vilaruble venaient confirmer de façon précise les données vers lesquelles Domergue oriente ses recherches.

Fait encore plus troublant, alors que les différents chercheurs venus à Rennes-le-Château depuis une dizaine d'années, s'étaient égarés sur diverses pistes, les unes approchant des fouilles actuelles, les autres s'en écartant terriblement, M. Truillet, si l'on en croit son ami M. Vilaruble qui l'avait accompagné pendant plus de six mois dans ses recherches est parfaitement d'accord avec les révélations du médium de l'hypnotiseur parisien.

De là à penser que les fouilles qui vont se poursuivre leveront enfin le voile sur le fabuleux trésor des Blanchefort, ou tout au moins sur le secret que l'abbé Saunières a emporté avec lui dans sa tombe, l'avenir seul nous le dira, mais nous pensons très sérieusement que Domergue est sur la bonne voie, souhaitons-lui de réussir dans ses recherches.